

Trockener Januar



Valencia - Der Januar geht als ein sehr trockener Monat in die meteorologischen Aufzeichnungen der Region ein. Im Durchschnitt fielen während des ganzen Monats gerade mal 10,4 Liter auf den Quadratmeter, 75 Prozent unter dem Mittelwert der Januar-Aufzeichnungen aus den Jahren 1971 bis 2000. Es lag an der stabilen Wetterlage in der ersten Monatshälfte und den trockenen Luftmassen gegen Monatsende. Nennenswerte Niederschläge fielen nur im nördlichen Hinterland, die Durchschnittswerte entlang der Küste kommen nicht über fünf Liter pro Quadratmeter hinaus.

Quelle: Costanachrichten.com, 01.02.2013

Im Bereich Cumbre del Sol waren es im Januar allerdings gute 19,2 Liter Regen / m².